

Cossonay, le 24 avril 2023

Postulat « Pour la création d'une aire de jeu dans le hameau d'Allens »

Madame la présidente,

Mesdames et Messieurs,

Depuis quelques années, le hameau d'Allens, à l'instar de Cossonay, jouit d'une croissance importante de sa population, passant de 105 habitant-e-s en 2019 à 152 en 2022, soit une hausse de 31% en seulement 3 ans.

Les nouvelles constructions en cours et certains projets immobiliers à venir confirment que ce mouvement se poursuivra encore.

Notre charmant hameau attire non seulement les personnes seules ou en couple à la recherche de calme et de beaux paysages, mais également des familles avec enfants heureuses d'améliorer leur « qualité de vie ». En 2022, Allens dénombrait 35 mineurs (dont 7 enfants de 0 à 3 ans ; 24 de 4 à 16 ans ; 4 de 17 à 18 ans).

Lors de la dernière fête de Noël organisée au village en décembre 2022, le père Noël a battu son record dans la distributions de ses tant attendus petits sachets...

Ce dynamisme couplé au fait que plusieurs familles logent dans des appartements qui ne disposent pas d'une place de jeu ou de terrain adéquat pour accueillir des bambins dans un environnement sécuritaire crée une demande importante auprès des jeunes parents.

Les enfants d'Allens de 4 à 10 ans sont actuellement tous scolarisés à Gollion. Ils se côtoient quotidiennement et s'apprécient beaucoup. Par beau temps, ils aiment se retrouver dehors mais ne disposent malheureusement pas actuellement d'une place pour se retrouver dans un cadre sécurisé (avec barrière) qui les protège du trafic important qui traverse de part en part le village, notamment celui très dense de la route cantonale. Un lieu pouvant les accueillir ainsi que leurs parents trouverait son utilité et permettrait la création d'un point de rencontre et d'échange bienvenu pour les habitant-e-s ancien-e-s et nouveaux-elles.

Finalement, il est intéressant de noter que le site *PlayGuide* qui recense les différentes aires de jeux privées et publiques dénombre pas moins de 12 aires de jeux à Cossonay.¹

¹ <https://playguide.eu/Suisse/1684926-aires-de-jeux-a-cossonay>

Conclusion

Parce que nous croyons que la création d'un tel espace sera une vraie plus-value pour les familles de notre hameau et qu'il répond à une demande réelle des parents et des enfants, nous invitons la Municipalité à étudier l'opportunité de créer une aire de jeu à Allens.

Nous vous remercions par avance du bon accueil que vous réserverez à ce postulat.

Les 4 conseiller-ère communaux-ales, habitant-e-s d'Allens :

Sophie Ruchat

Laurent Arnold

Sandrine Bachofner

Jacky Cretegny

Eric Hovsepian